
Les noms de lieux (‘toponymes’) 

 

Majuscules et traits d’union 

 

13 rue Principale 

commune de La-Combe-aux-Fées 

impasse de la Goutte-d’Or 

rue du Quatorze-Juillet 

route de Saint-Michel-Chef-Chef 

communauté de commune de Vendœuvre-lès-Nancy 

village de vacances de Veules-les-Roses 

14 boulevard Léon-Gambetta 

 

Les toponymes prennent la majuscule à tous les mots qui les composent, à l’exception des petits mots outils intégrés 

entre les autres mots : déterminants, prépositions, conjonctions. Tous les mots qui composent le toponyme sont liés 

par des traits d’union. L’apostrophe a priorité sur le trait d’union. 

 

les ou lès ? 

les est un article défini ; dans un toponyme, il signifie qu’on trouve quelque chose à l’endroit désigné : Veules-les-

Roses (un village où des roses sont supposées pousser), Bormes-les-Mimosas, Hyères-les-Palmiers. 

lès est une préposition qui signifie ‘à côté de’. Le mot qui suit est donc une autre agglomération voisine de l’endroit 

désigné : Vendœuvre-lès-Nancy signifie que c’est le Vendœuvre qui se trouve près de Nancy ; Villeneuve-lès-

Avignon. 

 

Do you speak grammaire ? 

 


